

LN | propiedades • Content LAB para Argencons

Punta del Este: Quartier Brava 30 inauguró su showroom con una experiencia virtual única



LA NACION > Propiedades

Con 24 pisos, el proyecto de Argencons se ubica en la zona más exclusiva de la ciudad y recibe a los interesados en su espacio dentro del Amex Beach Club de la Parada 30 durante toda la temporada

11 de enero de 2025 • 00:01 • 3 minutos de lectura

▶ ESCUCHAR NOTA

PUNTA DEL ESTE.- La temporada está en pleno auge, y como en los mejores tiempos, los argentinos volvieron a elegir el balneario uruguayo como su destino favorito. Sin embargo, en los últimos años, algo comenzó a cambiar y trasciende el período vacacional: cada vez más personas optan por adquirir un departamento allí y extender su estadía más allá de las vacaciones. Esto se debe, en gran parte, al notable desarrollo inmobiliario que viene transformando la ciudad. Ahora, para disfrutar de Punta del Este existen torres modernas ofrecen una experiencia única para vivir junto al mar.

Argencons es quizás la desarrolladora que más ha hecho por esta tendencia con su marca residencial Quartier. Quartier Punta Ballena, construido en 2006, y Quartier del Mar, en 2009, fueron los emprendimientos pioneros. **Quartier Brava 30, ubicado en el epicentro del corredor más exclusivo de Punta**, es la gran novedad en materia de proyectos inmobiliarios de lujo. Y su showroom, ubicado en el Amex Beach Club de la Parada 30 de La Brava, a metros de donde se levantarán los edificios, es esta temporada un lugar de paso obligado para todos aquellos que están pensando tener su propio departamento o bien hacer una buena inversión. En el showroom se puede recorrer las torres gracias a la tecnología de la realidad virtual que permite recorrer cada ambiente.



Así que apúrense que todavía

Los interesados pueden visitar el showroom y hacer la recorrida de las torres con realidad virtual de 10 a 18hs en el Amex Beach Club.

Quartier Brava 30 contará con dos torres de 24 pisos cada una, que se vincularán internamente mediante un área de amenities y un patio inglés ubicado en el primer subsuelo. Los departamentos, con impresionantes vistas hacia La Punta y hacia La Barra, serán grandes y luminosos, de 3 y 4 dormitorios algunos con dependencia y

Más leídas de Propiedades >



1 El "buscador de pueblos" para vivir: el invento que creó un joven de 25 años con inteligencia artificial

2 El príncipe Harry y Meghan Markle abren su mansión para los evacuados de los incendios en California



3 Eran millonarios pero lo dejaron todo para construir un castillo y mudarse a un lugar impensado



4 Una por una: las condiciones de cada uno de los créditos hipotecarios UVA que ofrecen 23 bancos



otros sin.

Los amenities serán esenciales para Quartier Brava 30, que tendrá una pileta descubierta y otra cubierta, gimnasio, spa, wellnes center, quinchos con parrillas, sector de juegos para niños, rooftop, canchas de pádel, cocheras de cortesía y laundry.



Unidades espaciaosas y vistas al mar.



El espacio verde es protagonista en Quartier.

Entre los servicios exclusivos y propios de un emprendimiento pensado para disfrutar de la playa, contará con servicio doméstico, servicio de playa y traslados a la arena en carritos eléctricos. Cada torre tendrá además su oficina de administración y espacio para recepción de paquetería.

Las unidades de Quartier Brava 30 tienen valores a partir de USD 380.000 y la primera de las torres ya tiene más del 78% de sus unidades suscriptas, lo que significa que, de 85 departamentos, 66 ya fueron vendidos.

Mediante un fideicomiso al costo, hoy es posible adquirir un departamento con un 25% de anticipo y 28 cuotas.

La increíble recorrida virtual

Los interesados pueden visitar el showroom de 10 a 18hs en el Amex Beach Club y vivir la experiencia de una recorrida con realidad virtual que permite sentirse adentro de las torres.



Con tecnología de punta es posible recorrer toda la torre.

Para obtener más información de Quartier Brava 30 o coordinar una reunión, comunicarse vía WhatsApp al [+54 9 11 3703-3279](tel:+5491137033279), escribir a suscripciones@unitequartier.com o ingresar a la web www.quartierbrava30.com

Los interesados pueden visitar el showroom de 10 a 18hs en el Amex Beach Club.

NACION para las marcas con distribución en sus plataformas digitales y redes sociales. Este contenido fue producido para un anunciante y publicado por el Content LAB. La redacción de LA NACION no estuvo involucrada en la generación de este contenido.

LA NACION

LN **pròpiedades**

Temas

Content Lab · Punta del Este · Verano 2025

Más notas de Content Lab



En Chapadmalal. La importancia en el uso de la protección solar y un verano sostenible.



Pinamar y Cariló. Renault Summer Experience: las mejores propuestas para disfrutar de los autos esta temporada



En la ruta con la S10. Un viaje de sabor: escapadas gastronómicas para enloquecer el paladar

Te puede interesar



"En mi cara". La traición que recibió Graciela Alfano por parte de su pareja



En La Frontera. Una joven de 19 años atropelló a un niño, se dio a la fuga y terminó detenida



"Vestidos desnudos". Los looks más sensuales de las famosas en el Este



Fiestas electrónicas. Quiénes son la sargento y el funcionario judicial porteño detenidos con drogas en Mar del Plata



Murió a los 94 años. La historia detrás del hombre que convirtió en potencia una marca de autos



Playa y shopping a minutos de distancia. El 'Manhattan' sudamericano donde los argentinos arrasan



Desesperada búsqueda. Un hombre denuncia que su exesposa se llevó a sus dos hijos a Brasil: se activó una



"Nos asombramos muchísimo". El destino exclusivo de la costa que no sufrió el éxodo de turistas y



El vuelo 90 de Air Florida. La tragedia y el heroísmo de un accidente aéreo documentado en tiempo real